



Florian Ofenstein, Andrea Pontani, Michael Kamm und Michael Stich (v.l.n.r.)

FOTO: DIETMAR MEYFELDT

Promi-Golfturnier brachte 80.000 Euro ein Für einen guten Zweck

Teneriffa

Spenden in Höhe von insgesamt 80.000 Euro sind das Ergebnis des 5. Wohltätigkeits-Golfturniers, das der deutsche Entertainer Jörg Wontorra in diesem Jahr auf Teneriffa veranstaltete. Vom 19. bis 21. April fanden auf dem Abama-Platz in Adeje drei Turniere zugunsten der Michael Stich-Stiftung, die sich für aidskranke Kinder einsetzt, und der Hanse-Stiftung von Organisator Wontorra statt.

Neben deutschen Promigrößen wie Wimbledon-Sieger Michael Stich, Ski-Königin Evi

Mittermaier, Tennis-Queen Anke Huber, Fußballern wie Weltmeister Rainer Bonhoff und Mario Basler, nahmen auch sechs glückliche Golfer aus Teneriffa an dem Turnier teil, die sich einen Wochenblatt-Teilnahmeplatz sichern konnten.

12.000 Euro spendeten sie zugunsten der beiden Stiftungen und ihrer Zwecke zur Förderung von Projekten vorzugsweise mit Kindern in sozialen Brennpunkten und des Schulsports. „Es war ein einzigartiges Erlebnis“, schwärmte Wochenblatt-Leser Dietmar Meyfeldt, einer der Wochenblatt-Turnierteilnehmer. Seite 12